

# *Continúan las agresiones de terroristas en Siria*

---



Damasco, 20 jun (RHC) El grupo terrorista Frente Al-Nusra se adjudicó un ataque al poblado de Yada, en la sureña provincia de Quneitra en Siria, del cual se reportó la muerte de un civil y otros diez resultaron heridos.

El ataque con morteros de los radicales provocó también daños en inmuebles en la zona objeto de ataque, ubicada a unos 10 kilómetros de la ciudad de Quneitra, precisaron las fuentes.

Los extremistas también lanzaron artefactos explosivos desde el este de la provincia de Deraa contra el poblado de Harran, en el noroeste de Sweida, acciones que afectaron diversas instalaciones, sin causar víctimas.

Tanto Quneitra como Sweida, en el sur de este país mesoriental, en los últimos días las bandas radicales arreciaron sus embestidas con proyectiles de morteros contra poblaciones civiles de ambos territorios.

Los ataques de los grupos terroristas ocurren cuando el Ejército prepara una fuerte ofensiva contra provincias sureñas con el objetivo de desalojar a las facciones extremistas de esos territorios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165115-continuan-las-agresiones-de-terroristas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**